

Kaum zu glauben, dass diese Kreisflughanlage nun schon zwanzig Jahre besteht. Viel hat sich gewandelt. Zum Glück sind die ursprünglich vorgesehenen Nutzniesser zum grossen Teil immer noch anwesend. Gute Freunde haben uns aber - wie das so ist im Leben - aus Krankheits- oder Altersgründen leider verlassen, sind nicht mehr unter uns und werden sehr vermisst. Andere sind jedoch dazu gestossen und bringen Neues.

Wie ich schon in vorgängigen INFO's erwähnte, haben auch Leute, die Modellflug nicht betreiben, die Anlage für ihre Zwecke entdeckt. Jugend & Sport in Kooperation mit dem GoEasy Freizeit-Center, wie auch der Behindertensport, haben neue Aktivitäten auf den runden Kreis gebracht.

Für Besucher mit Gehbehinderung ist die Rollstuhlgängigkeit der Anlage ein Glücksfall. Sie finden in der „Oase“ ihren Frieden, wurde mir gesagt. Familien, welche mit Ball- und anderen Spielen das Rund nutzen, seien hier auch erwähnt. Hundefreunde haben einen geschlossenen Freilaufort für ihre Lieblinge. Da ich noch nie auf „irgend etwas Liegen-Gelassenem“ ausgerutscht bin, stellt das den Hundebesitzern eine gute und erfreuliche Note aus. „Vielen Dank!“

Die Zeit vergeht buchstäblich wie im Flug. Winter und Feiertage stehen vor der Tür. Für mich ist der Winter nicht die Saison, welche mir am besten behagt. Wahrscheinlich bin ich da nicht alleine! Jedoch im Frühling wird's dann wieder bunt, und darauf freue ich mich.



Verbleibt mir nun, Euch die besten Wünsche für die Festtage zu übermitteln. Ich hoffe, alle das nächste Jahr in bester Frische wieder zu sehen.

Fliegergruss: René

Untersiggenthal, Dezember 2017